



Am 20. Oktober feiert der Europäische Weinritterorden anlässlich des 35-jährigen Jubiläums ein Fest in Eisenstadt. Europäischer Weinritterorden

Weinritterorden feiert 35-jähriges Jubiläum

EISENSTADT. Die Burgenländische Landeshauptstadt ist Gründungs-ort und Sitz des Weinritterordens, der heuer sein 35-jähriges Jubiläum begeht. Im Eisenstädter Cafe Central gab Ordensgründer und 1. Senatsconsul Alfred Tombor Tintera Hintergrundinformationen.

„Der Europäische Weinritterorden ist derzeit europaweit in rund 25 Ritterordensteilen vernetzt. Deren Mitglieder wirken europaweit für die Weinkultur sowie für die

Wissenschaft und Forschung zum Thema Wein und die Stärkung des gemeinsamen Europagedankens. Wir haben in unserem Tun stets den europäischen Gedanken im Sinn und fühlen uns dem edlen Wein, der ein altes Kulturgut und ein wesentlicher Wirtschaftsfaktor ist, verpflichtet“, so Consul Tombor Tintera, der auch die Werbetrommel für das große Stiftungsfest mit über 800 Mitgliedern am 20. Oktober rührte.

Weinritter laden zum Stiftungsfest



Einladung. Andreas Liegenfeld, Generalkonsul Alfred Tombor-Tintera und Vizegeneral Josef Derhaschnig.

EISENSTADT | Zum 35. Stiftungsfest lädt der Weinritterorden Ordo Equestris Vini Europae am 20. Oktober, das ab 14.30 Uhr mit einem Europa-Friedenszug vom Dom zum Hotel Burgenland mit Gästen aus dem In- und Ausland gefeiert wird. „Dieser Zug soll mit seiner Buntheit der Landesflaggen und Freude das Publikum unser Ziel erleben lassen: die europäische Familie im Sinne eines Paneuropas zu vereinen“, so Generalkonsul Alfred Tombor-Tintera. Dabei wird auch an 100 Jahre Republik sowie der Gründung des ersten Ordens im Jahr 685 gedacht.

BVZ 17.11.18. 10.2018